



Claman por ascensor Polanco en medio de inauguración

A propósito de su paralización, municipio de Valparaíso dio inicio al funcionamiento de una estación de salud. Aprovechando la instancia, vecinos le entregaron una carta a la alcaldesa.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Dos años han pasado desde que el ascensor Polanco presentó sus primeras fallas e ingresó en un periodo de intermitencias, situación que ha ocasionado angustia entre los vecinos, ya que lejos de ser un punto turístico, es esencialmente su medio de transporte.

Conscientes de que es necesario su pronta puesta en marcha y aprovechando la visita de la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto (FA), a propósito de la inauguración de la Estación de Salud Municipal Molino-Polanco, la comunidad clamó, a través de la entrega de una carta, por la necesaria reposición.

“El ascensor arrastra problemas hace décadas, sin embargo, creemos que ya tiene que llegar el punto definitivo de solución. En ese sentido, le pedimos a la alcaldesa que la licitación de diseño entre en el presupuesto 2026 para ya iniciar la solución definitiva; ya no queremos más soluciones parche, porque acá tenemos un grave pro-



JEFA COMUNAL RECIBIÓ EL ESCRITO Y COMPROMETIÓ GESTIONAR UNA REUNIÓN CON LOS VECINOS.

blema con la locomoción colectiva”, expresó Sebastián Gómez, encargado del Centro Cultural Valpolanco y quien se acercó a la jefa comunal en búsqueda de respuestas.

“Acá había un carro, que era de un edificio normal y no consideraba las condiciones de humedad, las condiciones que tiene este ascensor, que por donde además pasa agua subterránea, entonces aquí no es simplemente hacer un llamado a comprar un ca-

rrero nuevo, sino que hay que ver cómo una estructura puede soportar las condiciones que tiene este ascensor tan particular”, agregó.

COMPROMISO

En el marco de esta entrega, la alcaldesa aseguró que “me he comprometido con las dirigencias del sector en poder tener una reunión, en mi presencia, con los equipos técnicos para que les podamos mostrar todos los antece-

dentos”, añadiendo que “podamos tener una especie de cronograma que nos permita que ellos nos fiscalicen a nosotros y nosotros también ir imponiéndonos esas metas de cumplimiento que hoy día ya tenemos, pero que son importantes hacer parte a la comunidad”.

A propósito de ello y fuera de este encuentro, Pilar Espinoza, presidenta de Ascenval, subrayó que “la paralización del Ascensor Polanco no es solo un

2

años han pasado desde que comenzaron los problemas en el ascensor, el que permite unir el cerro con el plan.

problema técnico: es una vulneración directa al derecho a la movilidad de cientos de personas”.

ESPACIO DE SALUD

Entendiendo que actualmente el ascensor no está siendo utilizado, desde el municipio se le quiso otorgar una función: convertir mientras, su estación superior, en un espacio para la salud.

“Hemos decidido acercar ciertos servicios que otorga el Cefsam, cosa que los vecinos y vecinas puedan venir a este lugar ya sea a procesos de vacunación, a distintos espacios que organiza la Junta de Vecinos, a operativos que podamos tener, acceso a consultas relacionadas con nutrición y kinesiología, entre otras”, comentó la alcaldesa Nieto. 🗳️